

# 1. Proposición de valor

La tasa de dependencia de personas mayores en Castilla y León es del 40%, el porcentaje más elevado a nivel nacional.



Somos una empresa de comida para todo tipo de público, pero sobre todo a gente con dependencia que no pueda elaborarse su propia comida, nuestro reparto es a domicilio con personas cualificadas en cuidados de personas mayores, primeros auxilios y carnet de manipulador de alimentos, utilizamos un packing biodegradable y fácil de usar.

Les proporcionamos a los usuarios una alimentación de calidad; podemos adaptar los menús según las necesidades de cada usuario colaborando con sus informes médicos o según sus hábitos, teniendo dietas para veganos y vegetarianos.

**¡Visita nuestro video!**



<https://www.youtube.com/watch?v=0ifD8MaGybK&feature=youtu.be>